

SDPnoticias.com

Fortaleza macroeconómica y reformas estructurales mejoran calificación de Pemex y CFE: Fitch

REDACCIÓN SDPNOTICIAS.COM mar 14 may 2013 17:13



Las calificaciones crediticias de Pemex y la CFE mejoran, por la "fortaleza macroeconómica del país y el compromiso del Gobierno Federal y el Congreso con las reformas estructurales", según Fitch Ratings.

México.- La calificadora Fitch Ratings subió la puntuación en cuanto a nivel crediticio de Pemex tanto en moneda extranjera y local a BBB+ desde BBB y a A- desde BBB+, respectivamente. Así quedó luego que la semana pasada la nota soberana de México mejoró.

Son 27 mil millones de dólares en notas de circulación de Pemex, los que son afectados con esta medida. La calificación se prevé estable.

Así mismo, Fitch mejoró la calificación de la nota crediticia para la CFE en moneda extranjera y local a BBB+ desde BBB y a A- desde BBB+, respectivamente.

El miércoles pasado Fitch subió la calificación de la deuda mexicana de largo plazo en moneda extranjera, gracias a la "fortaleza macroeconómica del país y el compromiso del Gobierno Federal y el Congreso con las reformas estructurales".